

PCR asigna la calificación de “AA+” a la Séptima, Octava y Novena Emisión de Obligaciones y al Sexto y Séptimo Papel Comercial de CARTIMEX S.A.

Ciudad de Quito (Diciembre 18, 2024): El comité de calificación, PCR asigna la calificación de “AA+” a la **Séptima, Octava y Novena Emisión de Obligaciones y Sexto y Séptimo Papel Comercial de CARTIMEX S.A.**, con información al 31 de octubre de 2024. La calificación se basa en su destacado posicionamiento en el sector tecnológico dado su historial de crecimiento constante. Los ingresos se han mantenido sólidos hasta la fecha actual, la empresa ha mejorado la eficiencia en la gestión de costos y gastos operacionales, sin embargo, los mayores gastos financieros han impactado negativamente en su utilidad neta. La empresa ha mantenido niveles sobresalientes de liquidez, y a pesar de haber aumentado su deuda financiera, ha demostrado una buena capacidad de pago. La rentabilidad ha mostrado una tendencia a la baja en los últimos cinco años, situación que cambia para octubre 2024.

CARTIMEX S.A. es una empresa tecnológica fundada en 1997, que sigue siendo reconocida en el mercado ecuatoriano por su constante propuesta innovadora, ofreciendo la vanguardia y la calidad con flexibilidad de precios y créditos; constituyéndose como líder indiscutible de la comercialización tecnológica con la mayor cobertura en todo el Ecuador. El enfoque de negocios como grupo empresarial con visión social, está dedicado a cubrir toda la red de distribución de hardware, partes, piezas y componentes de computación y electrónica. CARTIMEX cuenta con sus centros principales de atención y logística en las ciudades de Guayaquil y Quito, permitiendo gestionar negocios efectivos con sus clientes, bajo el concepto de sistema de atención descentralizado en el país.

En términos globales, la estrategia de ventas de equipos pesados se basa en:

- Ofrecer las mejores marcas del mercado, con excelente soporte de venta, de acuerdo con las necesidades del cliente.
- Otorgar al cliente el mejor soporte de servicio en nuestros talleres.
- Otorgar un financiamiento directo al cliente, con una tasa competitiva.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Lic. Carlos Polanco
Analista de Riesgo
cpolanco@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador
Edificio Corporativo Omega, piso 9, Oficina 906, Quito-Ecuador.
Teléfonos: (+593) 02-450-1643 / (+593) 02-450-1635 / (+593) 02-450-1620

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.